

MISSION PERMANENTE
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES
ET DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE



البعثة الدائمة
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية بسويسرا

Déclaration de la Délégation algérienne

Vingt-et-unième session du groupe de travail sur

l'Examen Périodique Universel

EPU du Royaume de Suède

26/01/2015

Monsieur le Président ;

Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à la délégation du Royaume de Suède conduite par Son Excellence Mme Annika Söder, Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères, et la remercions pour la présentation du deuxième rapport de son pays au titre du mécanisme de l'Examen périodique universel.

L'Algérie prend note avec satisfaction de l'approche participative adoptée par les autorités suédoises vis-à-vis de la société civile, en vue de réaliser le rapport national, de mettre en œuvre les démarches entreprises en matière des droits de l'homme et de faire connaître le contenu des textes relatives aux droits de l'homme, notamment ceux relatifs à la lutte contre la discrimination, la maltraitance des enfants, la xénophobie et autres formes d'intolérance.

L'Algérie salue l'adoption par le gouvernement suédois de deux plans nationaux d'action en matière des droits de l'homme et l'encourage à en adopter le troisième plan. L'Algérie encourage également la Suède à procéder à la création d'une institution nationale des droits de l'homme conformément aux Principes de Paris.

L'Algérie souhaiterait recommander à la Suède de :

- Poursuivre la lutte contre le racisme et les actes de violence et de discrimination contre les personnes d'origines africaines;
- Prendre les mesures nécessaires, législatives, politiques et de sensibilisation, afin de lutter efficacement contre les discours de haine et les crimes motivés par la haine religieuse, en particulier l'islamophobie.
- Prendre les mesures nécessaires afin de réduire les écarts salariaux entre les femmes et les hommes.

Je vous remercie, Monsieur le Président.